

## Jaga Kelestarian lingkungan Dandim Magelang Lakukan Reboisasi di Gunung Gupak

Rony - [MAGELANG.KINERJA.CO.ID](https://MAGELANG.KINERJA.CO.ID)

Feb 24, 2023 - 17:34



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Magelang Saat Tanam Pohon di Lokasi Wisata Gunung Gupak Kecamatan Sawangan*

MAGELANG - Komando Distrik Militer (Kodim) 0705/Magelang turut aktif melaksanakan kegiatan program pembinaan lingkungan hidup di wilayah

Kabupaten Magelang.



Salah satunya kegiatan reboisasi yang dilaksanakan di lokasi wisata Gunung Gupak, Dusun Glondong Tengah, Desa Wulunggunung, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang. Jum'at (24/02/23).



Penanaman berbagai jenis pohon yang dipimpin langsung oleh Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si tersebut juga dihadiri Kasdim Mayor Inf Sudarno, Pabung Mayor Czi Suharto, Kepala Dinas Pertanian dan Pangan dan Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Magelang.

Hadir pula Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Magelang, Perwakilan dari Dinas Pariwisata Kepemudaan dan Olahraga, Direktur Utama Ketep Pass, seluruh Perwira Staf Kodim Magelang, Forkopimcam Sawangan, Kades Wulunggunung serta tokoh masyarakat setempat.

Gunawan Andi, S.Sos., MM., mewakili Kepala Disparpora Kabupaten Magelang menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada Dandim beserta jajarannya atas terlaksananya kegiatan pembinaan lingkungan hidup ini.

Menurutnya, kegiatan yang luar biasa ini merupakan bentuk sinergitas TNI-Polri, Pemerintah Daerah dan masyarakat. Selain itu kegiatan ini juga memperkuat jatidiri bangsa yaitu kegotongroyongan. Terutama diranah sektor pariwisata yang mendapat perhatian dari Pemerintah Kabupaten Magelang.

"Penanaman pohon hari ini dilihat dari manfaatnya sangat banyak sekali. Tentu nantinya akan lebih rindang dan indah sehingga tempat camping maupun glamping dapat menjadi lebih luas dan sangat bermanfaat bagi warga masyarakat sekitar," ujarnya.

Senada dengan Gunawan Andi, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot dalam sambutannya mengatakan, kegiatan program penghijauan ini sebagai momentum untuk memepererat jiwa kepedulian, meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong-royong serta kemanunggalan TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.



Lebih lanjut Dandim menuturkan, pohon berperan penting dalam kehidupan dan menyelamatkan bumi serta pemanasan global. Manfaat terbesar dari pohon dapat menghasilkan oksigen yang dibutuhkan oleh seluruh makhluk hidup.

"Penanaman pohon juga bisa berfungsi dalam mencegah banjir maupun longsor di saat musim hujan dan mencegah terjadinya kebakaran dan kekeringan saat musim kemarau," ungkapnya.

Masih menurut Dandim, Gunung Gupak memiliki sebuah potensi wisata yang

sangat besar kedepan. Ada potensi wisata alam dan wisata perkebunan buah nantinya. Sehingga sudah tepat sasaran program pembinaan lingkungan hidup Kodim Magelang ditempatkan di lokasi wisata Gunung Gupak.



"Ada puluhan pohon yang kita tanam dalam program pembinaan lingkungan hidup hari ini. Diantaranya pohon kelengkeng, durian, mangga dan berbagai jenis tanaman lainnya," kata Dandim.

Dandim berharap kegiatan ini dapat bermanfaat dan dapat dimaknai untuk meningkatkan kesadaran semua agar kita semakin peduli terhadap lingkungan dan masyarakat.

"Terima kasih kami ucapkan kepada semua pihak yang telah mengizinkan dan mendukung program dari Kodim 0705/Magelang sehingga kegiatan dapat berjalan dengan lancar," tutup Letkol Jarot.

Pen: 0705/Mgl.